

Verordnung der Steiermärkischen Landesregierung vom, mit der für die Gemeinden Arnfels, Berghausen, Ehrenhausen, Eichberg-Trautenburg, Glanz an der Weinstraße, Leutschach, Oberhaag, Obervogau, Schloßberg, Spielfeld, Strass in Steiermark, Sulztal an der Weinstraße, Ratsch an der Weinstraße und Vogau ein gemeinsamer Tourismusverband verordnet wird

Auf Grund des § 4 Abs. 3 des Steiermärkischen Tourismusgesetzes 1992, LGBl. Nr. 55/1992, in der Fassung LGBl. Nr. 11/2012, wird verordnet:

§ 1

Die Gemeinden **Arnfels, Berghausen, Ehrenhausen, Eichberg-Trautenburg, Glanz an der Weinstraße, Leutschach, Oberhaag, Obervogau, Schloßberg, Spielfeld, Strass in Steiermark, Sulztal an der Weinstraße, Ratsch an der Weinstraße und Vogau**, bilden einen gemeinsamen Tourismusverband, welcher die Bezeichnung **Tourismusverband „Die Südsteirische Weinstraße“** trägt. Der Sitz des **Tourismusverbandes „Die Südsteirische Weinstraße“** ist in der Sitzgemeinde **Leutschach**.

§ 2

1. Diese Verordnung tritt mit 1. Jänner 2013 in Kraft.
2. Gleichzeitig treten die Verordnungen der Steiermärkischen Landesregierung vom 14. April 2011, mit der für die Gemeinden **Berghausen, Ehrenhausen, Obervogau, Spielfeld, Straß in Steiermark und Vogau**, gemäß § 4 Abs. 3 des Steiermärkischen Tourismusgesetzes 1992, LGBl. Nr. 55/1992, in der Fassung LGBl. Nr. 81/2010, ein gemeinsamer Tourismusverband verordnet wird, verlautbart in der Grazer Zeitung vom 06. Mai 2011, Stück 18 und vom 04. Oktober 1993, mit der für die Gemeinden **Eichberg-Trautenburg, Glanz, Leutschach und Schloßberg** ein gemeinsamer Tourismusverband verordnet wird, verlautbart in der Grazer Zeitung vom 15. Oktober 1993, Stück 41, außer Kraft.

Für die Steiermärkische Landesregierung:

Landeshauptmann Mag. Franz Voves